

PENSAMIENTO



ANIMAL

**SUPLEMENTO QUE PRETENDE
INTERPRETAR LO QUE PIENSAN
DEL SER HUMANO, LOS ANIMALES
PASADOS, PRESENTES Y FUTUROS**

De



NÚM. 01

Número 01 Año 1 Querétaro, Qro. México Registro INDAUTOR en trámite N° 011863/94/1 Director General: Víctor Baeza

HAY QUE ENTENDERNOS

Me da mucho coraje con los humanos que maltratan a sus mascotas. Y me dan mucha lástima de hermanos míos que sufren por culpa de los hombres que no saben cuidarnos ni protegernos.

Si no van a atender y a entender bien a sus mascotas, ¿para qué las compran, o las reciben como regalo?

Tener una mascota es responsabilidad hacia un ser vivo, que debe comer, beber, dormir, hacer sus necesidades, jugar y todo lo demás que se debe hacer por una mascota... La que sea.

He visto cómo hay gente perversa que cría y tiene animales para hacerlos sufrir y morir nomás porque eso les divierte y entretiene. Me refiero a los que tienen animales para pelea.

Gallos, perros, toros y otros muchos más, son criados para que algún día peleen con otros y de esta manera sus dueños ganan dinero, ¡a costa de la vida de sus animales!



Otros malos humanos, son los que se dedican a cazarnos, o a comerciar con nuestras pieles, huevos, cuernos, carne y otros de nuestros productos derivados, sobre todo los que estamos por extinguirnos.

Hay leyes que nos protegen, pero muchos hombres las violan, o son costumbres con las cuales la gente se divierte y hasta se vuelven ricos con eso.

Yo pienso que todos los seres vivientes merecemos respeto. Desde las plantas, hasta el mismo ser humano, pasando por nosotros los animales...

Pero también hay otras personas que se dedican a protegernos, cuidarnos, observarnos, rescatarnos, curarnos.

El hombre aprendió del Reino Animal todo cuanto sabe, aunque por su inteligencia superior, ha mejorado lo que les enseñamos los animales. Vuelan, porque lo aprendieron de las aves. Nadan, porque lo aprendieron de los peces. Cosechan, porque lo aprendieron de los herbívoros. Corren, porque lo aprendieron de los cuadrúpedos... ¡Y tantas cosas más!

Por supuesto que su cerebro se ha desarrollado más y por eso tienen aviones, autos, buques, satélites y miles de aparatos más que les ayudan a superar nuestras capacidades naturales de los animales, pero hay que entendernos y seguir aprendiendo de nosotros, conviviendo, en vez de acabarnos.

RESERVADA PARA ANUNCIOS